

KAY NIETFELD/PICTURE ALLIANCE VIA GETTY IMAGES

## Alemania e Islandia profundizan la cooperación militar

Alemania tiene objetivos más ambiciosos que motivan sus estrategias militares.

- · Josue Michels
- <u>28/10/2025</u>

Alemania está reforzando su presencia militar en el Ártico. Durante su primera visita a Islandia el 19 de octubre, el ministro alemán de Defensa, Boris Pistorius, firmó un memorando de entendimiento para mejorar la cooperación militar entre ambos países. Estratégicamente situada, Islandia sirve de enlace vital a través del Atlántico Norte con Estados Unidos y Canadá, así como de puerta de entrada clave al Ártico.

En Reikiavik, Pistorius y la ministra de Asuntos Exteriores de Islandia, Thorgerdur Katrín Gunnarsdóttir, acordaron profundizar en la cooperación en materia de vigilancia aérea y marítima, protección de infraestructuras críticas y ciberdefensa.

"Estamos dispuestos a asumir más responsabilidades en materia de estabilidad y seguridad aquí, en el extremo norte", declaró Pistorius. "La Marina alemana desplegará sus fragatas, submarinos y nuevos aviones de patrulla marítima para colectar información en el Atlántico Norte".

El avión de patrulla marítima alemán, P-8A Poseidón, está diseñado para la caza de submarinos y la vigilancia de grandes zonas del mar. Estará estacionado en Islandia temporalmente. El aumento de la cooperación "proporcionará a las Fuerzas Armadas alemanas un puerto de escala estratégicamente importante para sus buques de combate, submarinos y buques de aprovisionamiento en el extremo norte", explicó el Ministerio de Defensa alemán.

"Estas medidas redundan en nuestro interés común. La situación de la seguridad nos obliga a reforzar nuestro compromiso", declaró Pistorius. "La flota rusa en la sombra amenaza cada día nuestras infraestructuras marítimas críticas".

Aunque Islandia forma parte de la otan desde 1949, carece de fuerzas armadas propias. Al contar sólo con una guardia costera de unos 250 efectivos, la isla depende en gran medida de la otan para su seguridad.

Hasta ahora, sólo las fuerzas armadas estadounidenses tienen una presencia militar permanente en la isla. Gunnarsdottir afirmó que una mayor cooperación con la Fuerza Aérea y la Marina alemanas protegería a Islandia contra los ataques híbridos y las interrupciones de las comunicaciones por la Internet. "En mi opinión, Alemania es ahora la fuerza líder en el refuerzo de la seguridad y la defensa en Europa", afirmó.

Alemania asume cada vez más el liderazgo militar. Aunque algunas de sus contribuciones siguen siendo modestas, extienden significativamente el alcance global del país y podrían ampliarse rápidamente si fuera necesario.

¿Qué motiva las ambiciones militares de Alemania?

La causa citada con más frecuencia es la agresión rusa. La preocupación por las acciones de Vladimir Putin ha motivado a Alemania a reforzar su postura militar, incitando a las naciones más pequeñas a alinearse más estrechamente con Berlín. A diferencia de otros países europeos, Alemania tiene el peso económico y la industria armamentística necesarios para hacer frente a los nuevos discursos.

Sin embargo, sería una tontería creer que el miedo a Rusia es el único impulso de Alemania para sus esfuerzos militares.

Alemania ha sido el socio comercial de confianza de Rusia durante décadas, y ambos países se han ayudado mutuamente a amasar un inmenso poder. En las primeras fases de la invasión rusa de Ucrania, Alemania retrasó el suministro de armas críticas y bloqueó sanciones significativas. Si el único objetivo de Alemania fuera contrarrestar las ambiciones imperialistas de Rusia, tendría muchas más formas efectivas de hacerlo aparte de ampliar su propia esfera militar.

Pero Alemania tiene objetivos más ambiciosos que motivan su estrategia militar.

Alemania tiene una historia de conquista de territorios. En el siglo pasado, perdió dos guerras mundiales. Estas derrotas fueron una grave humillación. Pero no abandonaron sus ambiciones. Como explicó el fundador de la revista *La Pura Verdad*, Herbert W. Armstrong, cerca del final de la Segunda Guerra Mundial, los líderes nazis tramaron el tercer asalto incluso antes de que se perdiera el segundo. El redactor jefe de *la Trompeta*, Gerald Flurry, lo expuso en "Who Is Leading Germany?" [¿Quién dirige Alemania?, disponible en inglés].

En 1944, estos líderes sabían que perderían la Segunda Guerra Mundial, ¡así que ya estaban planeando el siguiente asalto!

La documentación de su plan es clara, pero la gente se pregunta si el plan se llevó a cabo en realidad. Pues bien, puedo decirle, basándome en la historia y respaldado por un centenar de profecías bíblicas, ¡que así fue! ¡Y los resultados están frente a nosotros ahora mismo! *Todo el mundo* debería ser consciente de ello.

El Sr. Flurry hizo referencia a las notas de una reunión celebrada en agosto de 1944 entre representantes de las principales empresas alemanas —como Krupp, Messerschmitt, Volkswagenwerk y Rheinmetall— y altos cargos nazis, en la que se discutieron los planes para un movimiento clandestino. Estados Unidos mantuvo clasificado el documento relacionado hasta 1996, momento en el que la mayoría de la gente había dejado de preocuparse por las ambiciones militares de Alemania. Sin embargo, cuando se comparan esos planes bélicos con los acontecimientos que se desarrollan hoy en día —y con lo que se profetiza en la Biblia— los paralelismos son sorprendentes.

Si examinamos la cooperación militar de Alemania con Islandia a la luz de este panorama más amplio, veremos un trampolín potencial no sólo para disuadir a Rusia sino también para obtener ventaja sobre su enemigo de la Segunda Guerra Mundial, Estados Unidos.

Esta alarmante conclusión exige más pruebas y estudios.